



地区活動報告

2021学年度 米山記念奨学生選考会開催

地区米山記念奨学委員長 玉井 洋司

1月17日泉佐野市臨空物流センターにて、2021学年度の米山記念奨学生選考会を開催いたしました。

受験生28名中16名を奨学生として採用いたしました。四月より米山奨学生として活躍に期待しています。審査員には藤井ガバナー、谷野前副委員長、米山記念奨学委員長の私の3名。そのほかにフリートーキングの審査員として木村、新本各小委員長が審査員をしていただきました。



受付・誘導など米山記念奨学委員会の委員の皆さん総勢18名位の参加をいただき、ありがとうございました。

前週に大阪府に新型コロナ緊急事態宣言が発出されたので、コロナウイルス対策として検温、アルコール消毒はもとより受験生にはフェイスシールド、審査員の間にはアクリルパーテーションとコロナ対策を十分施し開催いたしました。





第7回ガバナー補佐・幹事合同会議

1月9日(土)、午後2時から、けやきONE 4F会議室において、第7回ガバナー補佐・幹事合同会議を開催しました。

冒頭、藤井ガバナーは「新しい年が始まりました。去年は、新型コロナウィルス感染拡大により、煩悩された一年でした。この様な中、会員の健康と安全が一番です。皆様におかれましては、さらに感染予防にご留意いただき、地区運営にご尽力くださいますようお願いします」さらに「ポリオ根絶、コロナ終息を祈願し、皆様にとって、健やかで明るい一年になりますように」と挨拶しました。



議題は、①ガバナー案件について②各委員会からの計画、報告③その他で、依然としてコロナ感染が危惧される中、今後の地区運営、活動について協議いたしました。





第1回 2021-2022年度ガバナー補佐・次期幹事予定者合同会議

豊岡 敬 ガバナーエレクトは、1月9日(土)、午後4時30分から、けやきONE 4F会議室において、第1回2021-2022年度のガバナー補佐・次期幹事予定者合同会議を開催しました。

会議では、①組織図(案)・組織表(案)②地区チーム研修セミナー開催について③PETS 開催について④各規定について協議しました。

依然としてコロナ感染が拡大している中、今後行事予定のなど、開催方法などのほか、判断についても話し合いました。

なお、2月1~11日の国際協議会は、バーチャル形式で開催され、豊岡ガバナーエレクトは、オンラインで参加。次年度のシェカール・メータ RI会長の方針とテーマ、テーマロゴが示される予定です。

